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ОТ РЕДАКЦИИ 

Прошедшая футбольная неделя как обычно включала в себя два тура чемпионата, 
а также первые встречи четвертьфинала Кубка страны. Но заострить внимание 
хотелось бы на другом. В пятницу стартовала первая в истории ФС Мексики стенка с 
командами из Чехии! Можно сказать, что ничего необычного в этом нет, но только не 
для нашей федерации. На предложение от наших коллег из Европы откликнулось семь 
менеджеров, четверо из которых совсем недавно взяли клубы в Мексике. В 
противостоянии согласились поучаствовать Пумас, Текос, Пуэбла, Тигрес, Атланте, 
Дорадос и Некакса. Это команды, менеджеры которых готовы к активному развитию 
своих клубов. Прибавить к этой семерке также активно развивающих свои команды 
менеджеров Морелии, Атласа, Гвадалахары, менеджера Веракрус – и мы получим 11 
клубов, за судьбу которых в ближайшем будущем можно быть спокойным. А ведь есть 
еще пять команд с менеджерами, на которые наша федерация также возлагает 
большие надежды.  Очень хочется, чтобы нынешний состав менеджеров нашего союза 
сохранился до следующего сезона, ведь стабильность – залог успеха. Ну и конечно же 
нельзя не пожелать удачи тем, кто только начинает свою карьеру. Для них важно не 
сломаться в череде неудач (а отсутствие опыта игры как правило сопряжено с 
частыми поражениями) и прогрессировать, прогрессировать, прогрессировать! 

 
НА СВОЕМ ПОЛЕ 

Матч недели: Атланте против Толуки 
Strecobysha 

Атланте – Толука – 0:2 (0-0) 
Иван, 60 (0-1); Иван, 74 (0-2) 
Голевые моменты: 3-2 
Атланте:  
Радман – Рафаэл, Пассерини, Мустафа, Фигуэроа, Наварро (Форселл, 61) – Лисица, 
Моралез (Коке, 61), Агирич, Шаповалов – Франческони (Амонд, 61) 
Толука:  
Рибейро – Гамбоа (Пекач, 47), Хилман, Галиндо, Круз – Рикардиньо, Леан (Веммер, 47), 
Сквернюк, Кольса – Мельчор (Брагунде, 47), Иван 
Канкун, ст. Ацтека, 19 676 



Команды без раскачки начали эту встречу, с первых минут попытавшись 
обескуражить соперника забитым мячом. Сначала футболисты Толуки навели шороху в 
чужой штрафной и защитникам Атланте пришлось выносить мяч от подальше от ворот, а 
затем уже у противоположных ворот единственный форвард хозяев в первом тайме имел 

отличную возможность отличиться, однако 
Рибейро справился с ударом, отразив 
выскочивший из-под защитника мяч. После 
этого на какое-то время наступило затишье: 
Атланте, строивший свои атаки через центр 
поля никак не мог наладить игру в пас у чужой 
штрафной, а Толука, используя свои фланги, 
также испытывала проблемы с завершением 
атак. Стоит отметить чудовищный для уровня 
этих команд процент брака в передачах в 
первом тайме. Порой создавалось 

впечатление, что футболисты команд никогда не играли вместе. Передачи даже если и 
шли в нужную зону, там не оказывалось адресата, но чаще последний пас приводил к 
выходу мяча за пределы поля. Когда же нападающим все же удавалось получить точную 
передачу, сразу возникала опасность у ворот. Как например на исходе получаса игры, 
когда Франческони, получив мяч с правого фланга, обыграл защитника и хлестко пробил 
в дальний угол, но Рибейро, вытянувшись в струнку, выручил свою команду и в этот раз. 
Под занавес первого тайма тот же Франческони головой прицельно бил под самую 
перекладину, но вратарь Толуки грамотно занял позицию и поймал летевший в его 
ворота мяч. 

Начало второго тайма осталось за хозяевами. Все атаки Толуки заканчивались в 
центральном круге, не успев начаться, и это приводило к увеличению давления на 
оборону гостей. На 57-й минуте Франческони получив мяч на краю штрафной площади 
финтами оставил не у дел крайнего защитника противников и вышел на ударную 
позицию, но в последний момент Рибейро кончиками пальцев изменил траекторию 
полета мяча и тот, чиркнув о перекладину, улетел за лицевую линию. На подачу углового 
подтянулись центральные полузащитники, чем сполна воспользовались футболисты 
Толуки. Неудачная подача и гостям наконец-то удается пройти центр поля. Несколько 
передач на подходе к чужой штрафной и точный навес Сквернюка на Ивана – 0-1. Тут 
Атланте делают тройную замену, 
перестраиваясь на игру в три нападающих. 
Но это не помогло подопечным Марко. Более 
того, Толука стала легче проходить 
центральную зону, все чаще угрожая воротам 
хозяев поля. В одной из атак на ворота 
Атланте грубейшая позиционная ошибка 
защитников команды из Канкуна привела к 
тому, что Иван оказался с мячом прямо по 
центру ворот и ему никто не помешал 
буквально расстрелять ворота Радмана. 
Вратарь был бессилен в этой ситуации, и счет стал 0-2. В оставшееся до конца встречи 
время у футболистов Атланте уже не осталось никаких физических и моральных сил, 
чтобы попытаться спасти этот матч, и Толука благополучно довела дело до победы. 
Атланте по-прежнему испытывает игровой кризис и менеджеру команды нужно как 



можно скорее найти решение возникших еще в первом круге проблем, если он 
собирается продолжать борьбу за первое место. Возможно, команде стоит сменить 
форму?! 

 
НА СВОЕМ ПОЛЕ 

Обзор 17-го и 18-го туров чемпионата Мексики 
Marko 

Очень много сенсационных результатов принесла нам очередная футбольная 
неделя, а обзор мой на этот раз будет несколько иным, чем прежде. 

 
Аналитика, промежуточные итоги, взлеты и падения 

Позади уже 18 туров мексиканского первенства и впору остановиться и оглянуться 
назад. Прежде всего можно отметить тот факт, что открытием нынешнего сезона стала 
команда Дорадос, которая начала бодро и главное – продолжает выдерживать набранный 
темп. Более того, не имея каких-либо сверх сильных футболистов в своем составе, 
подопечные Strecobyasha вновь и вновь одерживают блестящие победы, которые за 
последнюю неделю принесли 8 забитых и всего один пропущенный мяч. Некоторые 
могут возразить, мол – во многих матчах Дорадос играл против автосоставов и исход 
таких поединков было не трудно предсказать, однако вместе с тем, все мы были 
свидетелями блестящих побед Романа над Монаркас Морелией, Веракрус, Гвадалахарой, 
Некаксой, Атланте и другими командами, которые были полны решимости отобрать у 
Дорадос очки и управлялись менеджерами – не вышло. В чем секрет успеха некогда 
завсегдатая подвалов турнирных таблиц? В чем Дорадос превосходит своих соперников 
и где скрывается секрет успеха? Пока мы этого не знаем, быть может и сам Роман не 
имеет представления об этом, но так или иначе – факт на лицо и команда с 50-ью очками 
уверенно летит к золотым медалям чемпионата. Хочется подробно ознакомиться с 
составом этой команды, поэтому начнем прямо сейчас. В воротах Роман может 
выставить двух вратарей – проверенного в боях Слокомба и недавно купленного Дебека. 
Первый не блещет скилами, которые даже до отметки «20» не дотягивают, тогда как у 
второго с этим дела обстоят еще хуже. И тем не менее, Дорадос пропустил за 18 туров 
всего 8 мячей(!) – феноменально, не иначе! Отсюда напрашивается очередной вывод – не 
скилами силен вратарь, а преданностью команде, опытом и желанием отводить любую 
угрозу! Впрочем, давайте перейдем к защитной линии, чтобы понять – а так ли много 
работы у вратарей Дорадос?) Левых защитников в команде многовато – пять человек, 



тогда как правых только три. О центральных и говорить нечего – скромных 
представителей этой позиции всего двое. Также замечу, что самый большой талант в 
защитной линии всего лишь три, а обладателем его является Азаров. Выделю несколько 
защитников, которые более-менее сильны – Вагнер, первый из них. Отбор 25, скорость 
26, работоспособность и мощь по 22 – и это все, чем может он гордиться. Далее идет уже 
известный нам Азаров – отбор 26, опека 21, работоспособность и мощь по 16, скорость 

26 и контроль мяча 21 – силен? В 
целом конечно добротный игрок, 
однако опять же – ну кто из вас, 
читатели, может сказать, что он супер и 
что его нельзя никаким образом 
обыграть? Кто из вас включил бы его в 
свой состав и в сборную его страны? 
Не думаю, что положительных ответов 
будет много, не так ли? Кроме того, 
ему уже 29 лет и это не тот возраст, 
когда игрок сильно прибавляет в 
скилах и выкладывается на 
тренировках. Смотрим далее – 

Андерсон. Молодой, быстрый, с отбором 27 и мощью 20. Очень силен? Непроходим? Не 
думаю, тем более голова у него всего 5, а опека 16. На очереди у нас французская 
община, из которой выделю Дембеле – отбор 24, скорость 22, мощь 16, а опека 17. Опять 
же – думайте и оценивайте сами, можно ли его обыграть нападающему или нет. 
Последний защитник, о котором стоит рассказать – датчанин Йохансен, который быстро 
бегает и четко отбирает мячи, однако имеет мощь и опеку всего 16. Вышеприведенные 
футболисты и составляют оборону Дорадос, клуба, который по-прежнему лидирует и 
опережает Монаркас Морелию на шесть очков(!) Думаю здесь мы ответа также не 
найдем, поэтому предлагаю перенести взоры на полузащитников. Сомнений ни у кого 
возникать не должно, когда произносится фамилия Веласкес – сильнейший игрок центра 
поля у Дорадос, сборник, которому всего 26 лет! Главная звезда команды и любимец 
болельщиков очень здорово знает свое дело и практически в каждом матче полностью 
переигрывает своих оппонентов. 
Еще один игрок средней линии – 
Эмилио, так же пользуется 
большой популярностью на Родине. 
Хорошие профильные скилы, 
молодость, талант – кандидат в 
сборную страны. Последний 
футболист, который попал в мой 
список – еще один мексиканец 
Росас. Скоростью не блещет, зато 
мастерски исполняет любые 
стандарты и очень здорово видит 
ситуацию на поле. Вполне 
определенно можно заявить, что 
именно эти три фигуры у Дорадос ключевые во всех встречах, поэтому играть против 
этой команды можно с успехом лишь тогда, когда все трое плотно будут закрыты. 
Другой вопрос – кто сможет удержать таких ребят в плотном кольце опеки?) Итак, 



возможно секрет успеха именно в огромной силе полузащитников Романа, о чем говорит 
и то обстоятельство, что Дорадос играет по схеме 5-3-2, полностью используя свои 
возможности. Теперь все же перейдем в последнюю линию, а именно в атаку. Очень 
много форвардов имеется в распоряжении клуба, каждый из которых по-своему 
выделяется. Один, к примеру – не быстр, но зато может ударить так, что сетка порвется. 
Другой – бегает очень быстро, но часто теряет мяч в безобидных ситуациях и не может 
пройти слабенького защитника. Лишь третий обладает всеми нужными навыками - 
Данжело Дэ Силва. Молодой, талантливый, настоящая находка для команды Романа. 
Может забить из любого положения, в любую погоду, в любое время суток – даже 
ночью. Подводя итоги можно смело сказать – команда Дорадос имеет свои плюсы и 
минусы, а обыграть ее вполне реально, вот только пока это не удавалось никому(!) 
(Сейчас я имею в виду только матчи чемпионата Мексики). На следующей неделе мой 
клуб Атланте принимает на своем поле именно Дорадос, поэтому советую вам не 
пропускать этот поединок, в котором вновь вполне возможно Рома выйдет победителем!  

Теперь поговорим о действующем чемпионе страны – Монаркас Морелии. 
Неважно начали, вовремя пришли в себя и теперь близки к тому, чтобы полностью 
восстановить былое преимущество над остальными командами Мексики. За прошедшую 
неделю команда забила девять мячей и не пропустила, так что не приходится 
сомневаться в блестящей форме подопечных Маэстро, которые всеми силами сейчас 
стараются догнать Дорадос. На 
международной арене пока тоже все 
замечательно – команда вышла в 1/4 лиги 
континентов, где имеет неплохие шансы и 
на завоевание трофея, тогда как в кубке 
Мексики был бит мой Атланте – 3-1. 
Единственной проблемой в ближайшее 
время может стать финансовое положение 
клуба, которое сильно расшаталось и 
десятка миллионов оказалось недостаточно. 
Как уже сам сказал Николай – скорей всего 
последуют продажи некоторых игроков, с тем чтобы не дать финансам запеть романсы.  

На очереди еще одна команда, которая очень здорово проводит нынешний сезон – 
Гвадалахара. В уже подзабытые далекие времена клуб занимал высокие места и даже 
завоевывал медали первенства, однако лишь самые преданные болельщики помнят те 
сезоны. Самое время вновь напомнить о себе – скорее всего именно под таким лозунгом 
начинал подготовку Lalits к 11-ому сезону и надо сказать пока у него здорово все 
получается! Турниры коммерческие на своем поле принесли в копилку Гвадалахары 
довольно внушительную сумму в легах, на которые были куплены сильные футболисты. 
Первое время конечно тренер находил общий язык с командой и не все шло гладко, 
однако уже сейчас можно с уверенностью говорить о том, что команда претендует на 
медали чемпионата. Кроме того, в кубке страны подопечные Lalits нанесли 
чувствительное поражение Дорадос в гостях, после которого минимально проиграли 
дома, но пробились в 1/4 финала, где имеют все шансы пройти еще дальше. В 17-ом туре 
был с треском вынесен Крус Асуль 7-0, причем Йохен Джанссен отметился покером. 
Впрочем, завершить неделю на мажорной ноте не вышло – легкий казалось бы матч 
против Ягуарес Чьяпас завершился конфузом – ничьей 1-1, причем хозяева могли и вовсе 
проиграть. Тем не менее, вряд ли настроение у футболистов Гвадалахары сильно 
испортилось, ведь они продолжают занимать третью строчку!  



Столько же очков имеет и Веракрус, который также горит желанием завоевать 
медали первенства. Команда не хватает звезд с неба, однако опытный тренер Сахалин 
умеет выжимать максимум из минимума и потому достичь цели ему вполне по силам. В 
17-ом туре пусть и с трудом, но все же был обыгран в гостях Атлас 1-0 – гол на счету 
Куаутемок Бланко, который как и в кубковой встрече становится настоящим героем – 
вновь удар на последней минуте и вновь мгновенный нокаут. Впрочем, через пару дней 
фортуна вернула должок Веракрус и те в свою очередь смогли довольствоваться лишь 
ничьей в гостях против Крус Асуль. Забив первыми, подопечные Сахалина несколько 
расслабились и под занавес первого тайма пропустили мяч в раздевалку, а в самом 
начале второго – и вовсе оказались в роли догоняющих. Но как вы уже наверное 
догадались вновь сработала палочка-выручалочка в виде Куаутемок Бланко, который на 
88-ой минуте установил окончательный счет на табло – фантастика, что тут еще 
скажешь. 

Не отстает от лидеров и Некакса, которая проводит воистину потрясающий сезон! 
Тут я бы отметил очень интересный момент – команда уже который раз отдыхает в 
межсезонье и на трансферном рынке активностью не блещет, однако даже без каких-
либо усилений подопечные СПБ в этом сезоне творят чудеса – 38 очков и хорошие 
шансы на медали, браво! В 17-ом туре два гола Луис Вальдеса предрешили итог встречи 
против УНАМ Пумас, тогда как в 18-ом дирижировал Клебер Боас, которому удалось 
поразить ворота Пуэблы четыре раза!  

Замыкают счастливую семерку такие команды как Толука и к сожалению для меня 
– Атланте. Именно с Толукой был домашний матч 17-ого тура, который мои подопечные 
с треском провалили – 0-2. Оба мяча на счету Вилчес Ивана, который имея не суперские 
скилы смог дважды оставить в дураках моих сильных защитников – чудеса, да и только. 
Хотя опять же – не буду уменьшать заслуги форварда, который дважды молодец, что 
сумел забить пройдя мощных опекунов. Если бы мои футболисты брали с него пример, 
то результаты Атланте явно бы изменились в лучшую сторону. Пока же и Толука и 
Атланте имеют в своем активе по 35 очков и ровно на три отстают от третьего места. 
Лидера отсюда и вовсе уже не видно – 15 очков, куда там. Монаркас оторвалась на 9 – 
тоже мелькают лишь пятки. В общем лишь отмечу, что в 18-ом туре было забито в 
ворота Атланте от Америки 4 мяча, на которые смогли мы ответить лишь раз, а Толука 
также неожиданно сыграла дома вничью с Атласом. Могли хозяева и вовсе проиграть, да 
только гостям не хватило элементарного мастерства в реализации множества отличных 
моментов. В общем что тут скажешь – ниже 7-ого места практически точно никто из нас 
не упадет, однако вопрос в другом – сможем ли мы подняться выше? Как знать, 
посмотрим через несколько недель, тем более впереди самые важные ответные встречи с 

командами из первой пятерки.  
В завершении обзора я хотел бы остановиться на тех, 

кто находится ниже седьмого места. На самом дне 
расположился коллектив из Мехико, команда Крус Асуль. 
Подопечные samaras прочно обосновались там и выхода пока 
не видно, тогда как до 15-ого уже солидный отрыв в 6 очков. 
На этом самом 15-ом идет Пачука, которая в середине сезона 
потеряла своего главного тренера и новый теперь должен 
очень постараться, чтоб хоть как-то порадовать рассерженных 
болельщиков. Места с 14-ого по 11-ое занимают команды, 
которые практически идут вровень, поэтому каждая из них 
имеет все шансы как упасть, так и подняться выше. Отмечу 



там Эстудиантес Текос, который по сравнению с прошлым сезоном прогрессирует и 
нынешнее место теоретически должно радовать фанатов, однако практически лучше их 
не провоцировать. Далее идет тройка прочных середняков, которые окопались со всех 
сторон и теперь ведут локальную борьбу между собой за места с 8-ого по 10-ое. 
Америка, Тигрес и Атлас – некогда сильные команды, которые по воли судьбы лишились 
своих тренеров и теперь с новыми пробуют вернуть былые высокие места. Пока 
получается не очень, но уже хорошо одно то, что есть движение наверх, есть развитие, а 
не наоборот. 

 
На этом обзор подходит к концу, и мне осталось лишь пожелать всем нашим 

читателям успехов и хороших выходных! 
 

НА СВОЕМ ПОЛЕ 
Кубок Мексики. Четверьтьфиналы. 

Strecobyasha 
На этой неделе были сыграны первые матчи четвертьфинала Кубка Мексики. В 

общем-то, обошлось без сенсаций, однако перед ответными встречами как минимум в 
двух парах еще ничего не ясно. 

Толука – УАНЛ Тигрес – 3:0 (2-0) 
Иван, 23 (1-0); Брагунде, 41 (2-0); Мельчор, 63 (3-0) 

Толука практически не оставила шансов своему противнику перед ответным 
матчем. 3-0 – и подопечные геонеза одной ногой в полуфинале, где им предстоит 
встретиться с победителем пары Монаркас Морелия – Атланте. 

Монаркас Морелия – Атланте – 3:1 (3-0) 
Вагенас, 9 (1-0); Франсиско, 29 (2-0); Франсиско, 40 (3-0); Франческони, 56 (3-1) 

Фаворитом в этой игре были хозяева поля, однако уже дважды в этом сезоне 
футболистам Атланте удавалось переиграть Морелию на ее поле – в Суперкубке и в 
чемпионате. На этот раз повторить «трюк» не получилось и Монаркас без труда взяли 
верх. Ведя к перерыву со счетом 3-0 подопечные Маэстро немного расслабились во 
втором тайме, позволив сопернику отыграть один мяч, который являлся единственным 
шансом для команды Марко на спасение в ответной игре. Гол Франческони на 56-й 
минуте вернул интригу этому противостоянию и ответная встреча обещает быть очень 
интересной. 

Гвадалахара – Эстудиантес Текос – 2:0 (1-0) 
Кэмпбелл, 3 (1-0); Джанссен, 72 (2-0) 

Гвадалахара не без труда добилась победы с заметно прибавившими с приходом 
нового менеджера Эстудиантес. Тем не менее 2-0 перед ответной игрой делают 
подопечных Лалитса безусловным фаворитом в этой паре. Текос необходимо не только 
забить дважды, но и не пропустить при этом, что представляется крайне сложной 
задачей. 

Веракрус – Пачука – 6:0 (3-0) 
Чабан, 15 (1-0); Элкаям, 29 (2-0); Элкаям, 45+2 (3-0); Чабан, 48 (4-0); Гардуньо, 67 (5-
0); Элкаям, 85 (6-0) 
Пачука в этой игре выступала под руководством Помощника менеджера и была в 
очередной раз разгромлена. Шесть безответных мячей Веракруса – и команда Сахалина 
решает задачу выхода в полуфинал уже в первом матче. Вторая игра превращается в 
формальность, и скорее всего выйдет играть второй состав. 

 



НА СВОЕМ ПОЛЕ 
Анонс следующей недели футбольной Мексики 

Marko 

 
Борьба в чемпионате Мексики с каждый туром обостряется и на очереди у нас 

анонсы 19-ого и 20-ого тура. 
 

Начнем с 19-ого тура, в котором выделяются такие матчи как Атланте – Дорадос, 
Монаркас Морелия – Гвадалахара, Веракрус – Толука, Атлас – Америка и Некакса – 
УАНЛ Тигрес. Одним словом больше половины встреч будут проходит в ожесточенной 
борьбе и при переполненных трибунах, а какие результаты будут в них зафиксированы – 
пока неизвестно никому. В первой паре уже в который раз я буду принимать на своем 
поле Дорадос, который является для Атланте самым неудобным соперником, если брать 
последние встречи. Победить, насколько я помню, мне удалось лишь раз, да и то в 
тренировочном матче. В официальных же играх кроме баранок и ничьи ничем 
порадовать болельщиков, да и себя самого – не могу. С учетом того, что последние игры 
Роман выигрывает с крупным счетом, а я проигрываю точно с таким же – результат 
дуэли становится вполне очевидным, однако я бы не стал бежать впереди паровоза. 
Конечно, фаворитом в принципе выступают гости, которым не привыкать побеждать в 
гостях сильные команды. С другой стороны, если брать расчет на РУ футболистов и 
домашний бонус – Атланте несколько сильнее. Но, так или иначе, я могу сказать 
наверняка – опять будут удары, которые гости с успехом отобьют, опять мои форварды 
загубят много моментов и опять мои защитники допустят ошибки – очень этого всего не 
хочу, но как показали последние игры – гена нас невзлюбила и вряд ли изменит свое 
решение в ближайшее время. Впрочем, я со своей стороны обещаю выставить 
сильнейший состав и вновь попытаться переиграть неудобного соперника, а получится 
это у меня или нет – узнаем совсем скоро. Что касается второй пары, то здесь силами 
померяются давние знакомые, насколько мне известно. Именно Николай пригласил 
менеджера Гвадалахары на проект, так что битва ожидается более чем упорная. Первая 
игра между этими командами завершилась минимальной победой подопечных Маэстро, 
так что сейчас у Lalits будет возможность взять реванш, хотя сделать это довольно 
сложно. Скорей всего хозяева вновь победят, однако крупного счета ждать не стоит.  

Следующая пара также не может оставить равнодушными тысяч болельщиков по 
всей Мексике – равные соперники, команды Веракрус и Толука в очной встрече выявят 
сильнейшего. Фаворитом в этой встрече будут хозяева, которые очень здорово 
выступают на домашней арене. Впрочем, Толука в свою очередь может похвастаться 
отличной игрой в гостях, чего стоит хотя бы победа над Атланте в 17-ом туре. Геонез 



вновь нашел нити игры и после обидных поражений и ничьих горит желанием победить 
своего будущего соперника, тем более у него с ним давние счеты. Многое будет зависеть 
в этом матче от действий защитников, ведь именно на их долю придется основной объем 
работы.  

Следующая встреча между командами Атлас и Америка также соберет немалое 
количество фанатов на трибунах, ведь оба коллектива за последнее время резко 
прибавили и начали дружно набирать очки. Гости уже сейчас претендуют на роль 
главного открытия следующего сезона, ведь менеджер у них более чем амбициозный. 
Что касается хозяев – в их рядах есть немало добротных футболистов, которые при 
горячей поддержке родного стадиона могут обыграть любого соперника. Прогноз делать 
не стану, лишь скажу, что будет забито множество мячей.  

Последняя игра между Некаксой и УАНЛ Тигрес почти ни в чем не уступает 
предыдущим, ведь между собой будут встречаться очень сильные и быстрые команды. 
Конечно, фаворитом многие называют хозяев, которые имеют в своем активе и очков 
побольше, однако гости, которые в последнее время вновь обрели тренера – собираются 
доказать, что рано их списывать со счетов и что они вполне способны одержать победу. 
Матч скорей всего получится зрелищным и с обилием голевых моментов, а кто в итоге 
возьмет верх – узнаем совсем скоро. 

В 20-ом туре пары несколько уступают тем, о которых написано выше, однако и 
здесь будет на кого посмотреть. Прежде всего отмечу матч Америки против Веракрус, 
который обещает быть очень интересным и непредсказуемым. Хозяева блестяще играют 
дома, тогда как гости несколько буксуют на выезде. Более того, лично я фаворитом 
назвал бы именно первых, потому как на личном опыте убедился, что Америка сейчас 
прибавляет от матча к матчу и играть против нее довольно сложно. Приведу также и 
весомый аргумент – в двух встречах против Америки я набрал всего одно очко – 
наверняка, это не спроста. Впрочем, мы уже все знаем изобретательность Сахалина, 
который наверняка что-то придумает занимательное, так что не все тут так очевидно!  

Еще один матч, на который стоит обратить внимание – встреча Гвадалахары и 
Некаксы. Фаворитом многие дружно называют хозяев, которые дома обычно побеждают 
с крупным счетом, тогда как на гостей ставят лишь болельщики Некаксы. Тем не менее, 
подопечные СПБ в этом сезоне уже не раз доказали, что им не страшен никакой 
соперник, а потому – не спешите приписывать им поражение! 

 
ЗА ПРЕДЕЛАМИ СТАДИОНА 

Интервью с Вице-Президентом ФС Мексики Marko 
Strecobyasha 

Здравствуйте. Расскажите немного о себе. 
Добрый вечер, Роман. Если немного, то расскажу самое основное Как уже многие 
могли догадаться, под ником Марко скрыто настоящее имя - Константин. Мне 22 года 
и на данное время я живу в Израиле - приехал сюда из Москвы в 2006 году. 
Как Вы попали на Проект и почему взяли именно Атланте? 
Насколько я помню - пришел почти год назад на проект - за несколько дней до своего 
день рождения. В профиле стоит дата 1 января, так это для отвода глаз, на самом деле 
праздную в апреле)). Попал случайно, искал он-лайн игру и на одном из сайтов был 
своего рода каталог с их названиями, кратким описанием и ссылками. Решил выбрать 
такую, что по душе и без всякого рода реальных вложений, уж слишком популярных 
за последние годы. Футбол люблю с детства и потому оптимальным вариантом стал 
легион - интересен, прост в обращении и очень грамотно и правильно написаны 



основные правила проекта - для новичка, коим я тогда являлся это было здорово! 
Зашел, прежде всего ознакомился со всеми аспектами и лишь потом принялся искать 
команду. В свободных в то время было огромное количество их, штук 200 если не 
больше и было над чем голову поломать. В реале я болею с 10 лет за Валенсию, 
потому прежде всего взор пал на испанскую примеру, однако там все было занято. 
Остальные чемпы оказались также мне почему-то неинтересны, банальны что ли в 
своем роде и с обилием дивизионов и шумихи. Ну и кроме того у некоторых были 
беззвучные названия или слишком длинные, или смешные или сложные для 
произношения. Были конечно и богатые очень клубы, но я не такой человек. Немного 
поясню - если команда побеждает другую с большим счетом - я всегда захочу помочь 
именно проигрывающей стороне, нежели побеждающей - для меня азарт, интерес, 
мотивация и желание огромное тогда есть, когда ты слабый и в итоге становишься 
сильным)). В общем одним словом - всего нужно добиваться самому и лишь тогда ты 
почувствуешь себя счастливым Ну и еще несколько моментов есть - я бы никогда в 
жизни не взял клуб Реал или Барселону скажем, потому как первых ненавижу(по-
спортивному), а вторых просто не перевариваю)). Атланте же в свою очередь мне 
сразу понравился, потому как во-первых клуб был слабым, но с перспективой - 
интуиция не подвела. Во-вторых начинается на первую букву алфавита и очень 
звучит! Гордо и твердо, чувствуется сила и мощь в одном названии)) Ну этой на мой 
взгляд. Так что почти сразу решил - выберу именно Атланте и начну свой путь на 
полях Легиона!!! 
Расскажите о том, как Вы готовитесь к матчам. Что-то изменилось в подготовке 
по сравнению со временем, когда Вы только начинали свою карьеру? 
Интересный вопрос) Думаю, что безусловно изменения есть, как то: раньше у моего 
клуба был слабый состав и приходилось тщательно выбирать кандидатов на те или 
иные позиции, подстраиваться под тактику соперника, тогда как сейчас это занимает 
чуть меньше времени - есть исполнители, есть сильные ребята. Кроме того, если 
говорить о чемпионате - в первое время у меня были матчи против одних авто, 
поэтому отправлял одну и ту же тактику и она приносила плоды. К новой гене вроде 
как приучился, чего стоит победа над Монаркас в финале кубка страны хотя бы)) Но 
ближе к середине чемпионата начался какой-то спад и мне кажется - злой рок 
преследует Атланте и по сей день. Сейчас вновь начал менять тактики и готовиться к 
каждой игре, однако пока результаты плачевные( 
Когда смотрите футбол по телевизору или на стадионе не оцениваете игру с 
позиции тренера после того, как взяли управление клубом? 
Хех, я и до того, как взял клуб - постоянно представлял себя в роли тренера. Даже 
мечтал им быть, например тренером Валенсии)) Ну а вообще больше кричу мол "ну 
куда же ты бьешь, дурень" и т.д. - ну в более грубоватой форме только)). Это когда 
совсем тупо играют те, за кого я болею. А когда голы итд - хвалю, кричу, радуюсь... в 
общем думаю не я один такой))). 
Сейчас Атланте переживает не лучшие времена – в команде очевидные 
проблемы с игрой. В чем главная причина последних неудач и как Вы 
стараетесь разрешить сложившуюся ситуацию? 
Ты прав, времена сейчас у нас не лучшие, я бы даже сказал - кризисные. Собираемся 
каждый вечер с футболистами на шашлыки, коньяк, девочки – в общем пробуем как-
то разнообразить футбольную жизнь)) А если серьезно, то я очень рассержен и 
чувствую себя усталым в последнее время. Главная причина неудач - разболтанность, 
несобранность и определенное нежелание многих игроков выкладываться на поле на 



100% и более своих возможностей. Лишь раз я ощутил всплеск эмоций и огромного 
желания победить - в ответной кубковой встрече 1/8 финала в гостях против Некаксы. 
Проиграв 0-1 первый матч мы сами себя поставили на край пропасти и в итоге 
отступать оказалось некуда - победили 3-0. После этого были победы над Веракрус, 
но вновь и вновь череда провалов с Эспаньолом, Сан-Лоренсо, Толукой дважды и 
Америкой вернули нас с небес на землю. Еще одна причина неудач на мой взгляд - 
особенности гены, которая как будто специально не желает поворачиваться к Атланте 
нужным местом - слабые команды не обыгрываем, сильных раньше били - сейчас и 
ничья уже в радость. В общем пока не вижу света в конце туннеля, если честно. Как 
бороться - пока не знаю, есть несколько мыслей по поводу продажи некоторых 
разленившихся футболистов, а также основной упор сделать на инфраструктуру. 
Опять же - это не выход из проблемы проигрышей, а лишь уход от проблемы, что 
особенно меня нервирует - хочется чтоб одно не мешало другому. Но так или иначе - 
будем стараться, бороться и цель по-прежнему одна - быть в тройке по окончании 
сезона. 
В каком направлении клуб будет развиваться в дальнейшем и какие задачи 
перед ним ставятся? 
Ответ на этот вопрос отчасти есть в предыдущем - задачи сейчас две - попасть в 
тройку призеров чемпионата после 30 туров и попытаться победить с нужным счетом 
Монаркас Морелию в 1/4 кубка страны. Цели после сезона - омолодить состав, нанять 
новых тренеров, постараться сыграть в каком-либо коммерческом турнире 
(складчины в этот раз не выйдет). Что касается следующего сезона, то еще рано 
загадывать, ведь многое будет зависеть от того, с какими игроками начнет Атланте 
его. Но могу также сказать, что возможно в следующем сезоне главная цель будет 
рост молодежи)). 
Поговорим немного об игроках. Есть в Вашей команде любимый футболист? 
Любимого футболиста как такового у меня нету, есть команда в целом)) Но что точно 
могу сказать - те воспитанники, которых выпустил лично - чуть больше любимы, ведь 
они все-таки плоды именно моих рук, т.е по сути я их создал). Сейчас особо радуюсь 
за Диего Гарсию, который замечательно прибавляет в скилах и растет быстро, не 
смотря на второй талант. Думаю в будущем из него получится звезда мексиканского 
футбола! 
Какая позиция у Атланте самая слабая и требует серьезного усиления? 
Вопрос непростой, с клубом я не первый сезон уже и межсезонья не прошли даром, 
поэтому сейчас на всех позициях есть добротные ребята. Но тем не менее изначально 
мне было понятно, что еще очень многое нужно изменить, а главное - возраст. Хочу 
создать перспективную, молодую и быструю команду, а для этого нужны усиления на 
все позиции. Основной целью в межсезонье будет покупка сильнейшего вратаря и 
нападающего. В полузащите думаю усилений пока не требуется, а что касается 
защиты - ветераны еще поиграют, а молодняк подрастет и наберется опыта, так что 
там все нормально. Хотя с другой стороны - пропустили мы в этом сезоне уже 21 мяч, 
просто катастрофический результат - есть над чем задуматься, к сожалению. 
В чем, на Ваш взгляд, главный козырь Атланте? 
Хм, быть может раньше они и были, но сейчас - не думаю, что у нас есть какие-либо 
козыри, а если и есть - не скажу ☺ 
Сейчас в Федерации Мексики довольно много начинающих менеджеров. 
Вспомните себя, когда только взяли Атланте. Что было самым сложным на 
первом этапе игры? 



Самым сложным было наверное научиться грамотно расставлять футболистов в 
билде. Например, я несколько дней лишь галочки менял у игроков, не зная, что можно 
их переставлять по полю)). Думаю именно с билдом было сложновато, а в целом - 
если у самого есть желание чему-то научиться и что-то узнать - за короткий 
промежуток времени это получается. Было бы желание, как говорится.) 
В самом начале своей карьеры многих менеджеров преследует череда неудач. 
Как в этой ситуации не опустить руки и продолжать работать? Можете дать 
какой-нибудь совет нашим новичкам в этом плане? 
На этот счет могу одно сказать - все зависит от человека. Конечно, чреда поражений 
может любого вывести из себя, поэтому также важно, чтоб окружающие его 
подбадривали и поддерживали словами, проявляли что ли своего рода заботу о нем, 
советовали как лучше играть в следующий раз. Ну и основное это то, что нужно 
понять - команду по сути делал не ты, а кто-то до тебя, поэтому огорчаться особо и 
нет смысла. Вполне очевидно, что имея слабенький состав и немного денег - победы 
придут не скоро, однако нужно стараться рассуждать логически и в мыслях должно 
быть одно - "ничего ничего, вот скоро я обновлю команду, куплю молодых ребят и 
возьму реванш у тех, кто меня раньше побеждал!" Нужно всегда думать о лучшем и 
идти вперед - все лучшее впереди, вот таким должен быть девиз! 
Были ли какие-либо решения в Вашей карьере менеджера клуба, которые Вы, 
будь возможность вернуться назад, изменили бы? 
Нет, я думаю нет. Все то, что я делал - было правильно на мой взгляд и нужно 
команде. Возможно, что перед матчами с не очень сильными соперниками я ставил 
дубль и особо не готовился, что после выливалось в ничьи и поражения. Вот это 
возможно стоило изменить, хотя опять же - это в прошлом, а прошлое менять незачем 
- оно было и прошло, нужно жить будущем. 
(Только не нужно мне напоминать финалы ЛЧ 2000 и 2001 годов, где Валенсия 
проигрывала оба раза. Это по-прежнему отдается болью в моем сердце). 
Делая прогноз на очередной тур чемпионата, Вы всегда ставите на победу своей 
команды и поражение Дорадос. С чем это связано? 
Хе-хе)) Не секрет, что каждый хочет победить и неважно с кем играю - ставлю всегда 
на победу Атланте, а насчет поражения Дорадос - так именно они сейчас лидируют с 
довольно большим отрывом, так что я все надеюсь, что они несколько притормозятся. 
Это не связано лично с Дорадос, в том плане что именно на них я так негативно 
нацелен - напротив! Успех Дорадос в этом сезоне ошеломляющий и я могу лишь тебя, 
Роман - поздравить! Но если взять конкуренцию - как и любой тренер, я хочу видеть 
именно свою команду на первом месте, потому и ставлю на поражения тех, кто выше 
Атланте, либо идет впритык)). 
Позади больше половины дистанции. Кого бы Вы назвали главным 
разочарованием сезона на данный момент, а кого напротив – открытием 
чемпионата? 
Как это не парадоксально - именно Атланте я бы назвал разочарованием сезона. 
Большие надежды и мечты огромные были у меня, а в итоге сейчас отрыв огромен от 
первого места, а Монаркас также догнать вряд ли получится. Кроме того, впервые мы 
ощущаем громадную конкуренцию и давление, поэтому все как-то валится из ног. Вот 
и последний тур - безвольно были разгромлены Америкой... 
Клубы без тренеров в целом повторяют прошлые сезоны, так что там все по-старому. 
Открытие сезона - Дорадос безусловно, а на втором месте Гвадалахара. Также я бы 



отметил успехи Эстудиантес Текос локальные и Некаксы, которая блестяще сезон 
проводит! 
Как по Вашему будет выглядеть тройка призеров по окончании чемпионата? 
Скажем так - Дорадос и Монаркас Морелия будут в тройке призеров, еще один 
определится в борьбе таких команд как Веракрус, Гвадалахара, Некакса, Толука и 
Атланте. 

Страничка юмора 
     Сдаюсь!     Танцуем    Капитан 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
         Чтоб не мучался…     Стенкааааа 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

Нааа!         Куда я попал?? 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Внимание! 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
*** 

Идёт напряжённый футбольный матч. Арбитр поминутно свистит, игроки грубят друг 
другу, фолят, жёлтые карточки так и порхают. Тут к арбитру подбегает один игрок и 
жалуется:  
- Товарищ судья, а меня только что 5-й номер послал на х***!  
Судья, замотанный до беспредела, строго отвечает:  
- Никто никуда не пойдёт! Играем, играем! 

 
*** 

Встречаются два тренера.  
- Решил свадьбу сына играть!  
- По какой схеме? 
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Свои пожелания и комментарии вы можете оставить на форуме ФС Мексики в 
теме El Chupacabra! 
 


	Marko
	Борьба в чемпионате Мексики с каждый туром обостряется и на очереди у нас анонсы 19-ого и 20-ого тура.

